

*Cette nouvelle a bouleversé l'ensemble de
de Next-up organisation.*

Rappel du [dossier](#).

Hommage à la petite Camille

LA VOIX DU NORD

Dimanche 28 et lundi 29 janvier 2007

Jeudi, nous avons appris le décès de la
petite Camille.

Gravement malade, cette Ruitelote de 7 ans
avait suscité la sympathie
et la générosité de toute une région.
Il y a quelques mois encore, elle nous racontait
le bonheur qu'elle avait partagé
avec Jérémy, son idole de la Star Ac'.
Elle avait eu la chance de le rencontrer.

Toute l'équipe de la rédaction a été touchée
par ce départ injuste et se fait exceptionnellement
le porte-parole de toute
la population, de tous ceux qui ont soutenu
les parents de la petite fille, de tous
ceux qui ont donné de leur temps
ou de leur poche pour que Camille soit
opérée aux États-Unis.

Un dernier hommage lui sera rendu demain,
dès 14 h 30, en l'église de Ruitz. _ **M. B.**